
LA CHIESA HA ANCORA UN MESSAGGIO ESSENZIALE PER LA VITA DEGLI UOMINI OGGI 

E PER LA TUA VITA? QUAL E'? 

 Si, soprattutto oggi! Svolgo, ormai da molti anni, la professione di avvocato sia civilista 

che penalista e mi accorgo sempre di più che i Clienti desiderano da me, oltre che 

un'assistenza legale anche un supporto umano!! In questi ultimi anni, sono stati 

numerosi i Clienti, che all'esito di un giudizio, oltre a ringraziarmi per aver loro risolto 

una questione giuridica, mi hanno ringraziato soprattutto per la presenza costante, 

l'empatia dimostrata e la parola di conforto e di positività ricevuta nei loro momenti 

difficili! Ritengo, quindi, che noi professionisti dovremmo svolgere il nostro lavoro 

stando attenti a curare oltre l'aspetto tecnico professionale anche l'aspetto umano. 

Dovremmo vedere il Cliente non solo come una pratica da svolgere, ma soprattutto 

come una persona umana con le Sue problematiche e fragilità e cercare di dare loro 

un supporto morale. La Chiesa (intesa nella Sua globalità- clero e laici), quindi, più che 

mai oggi, ha il compito di diffondere un importante messaggio: Noi non siamo soli, 

non dobbiamo affrontare tutte le nostre preoccupazioni, dolori e sofferenze basandoci 

solamente su noi stessi, sulle nostre forze, ma affidandoci ad un Grande Padre..Dio, al 

Suo immenso e fedele amore incondizionato! E NOI DOBBIAMO ESSERE PORTATORI 

DI QUESTO MESSAGGIO 

 

COSA PROPORRE? COSA EVITARE?  

Ritengo che tale messaggio debba essere diffuso più con azioni, comportamenti che 

con parole! I riti religiosi, la Santa Messa, i Gruppi di preghiera, le numerose catechesi 

che si svolgono all'interno delle Parrocchie sono indispensabili, direi un necessario 

nutrimento per chi si è già avvicinato alla Chiesa, a Dio! Nei confronti di coloro, invece, 

che sono lontani da tutto ciò, a parer mio, bisogna agire piuttosto che parlare. La 

Chiesa (tutti noi laici cristiani, ma anche tutto il clero) deve uscire dagli edifici religiosi, 

vivere la quotidianità di tutte quelle persone che si sentono abbandonate, vivere con 

loro, i drammi, i dolori che stanno vivendo e farli sentire amati, considerati nella 

propria umanità e debolezza. Semplicemente bisogna star loro vicino. Personalmente 

proporrei più attività di volontariato negli Ospedali, nelle Carceri, nelle Case Famiglia, 

negli Ospizi. Dobbiamo essere noi a muoverci verso l'esterno e non viceversa. Dei 

piccoli nostri comportamenti possono essere una grande testimonianza cristiana e 

pian piano possono far avvicinare le persone a Dio. Sicuramente il primo esempio lo 

possiamo dare nello svolgimento delle nostre professioni!!! 


